



Antonio J. Aranda
Redactor de Economist & Jurist

La carretera más embrujada de España está en Sevilla

Las leyendas de apariciones fantasmales al borde de la carretera por la noche son uno de los relatos más conocidos y temidos por las personas supersticiosas o creyentes de lo paranormal. Todo el mundo conoce a alguien que sabe de un amigo que ha visto cosas inexplicables mientras iba conduciendo y, aunque se puede dudar de la credibilidad de los hechos, lo cierto es que en España hay una carretera embrujada, **la Cuesta de las Doblas en [Sevilla](#)**.

La **carretera A-472** que discurre entre Sevilla y Sanlúcar la Mayor en Andalucía es una de las más peligrosas debido al **mal diseño de una de sus curvas**. Pese a la poca distancia de su tramo, tan solo 2,3 kilómetros, la vía guarda en su asfalto los accidentes de tráfico más graves y tristes de España. Asimismo, el trayecto entre las localidades es el responsable de más de un centenar de muertes desde 1937, año en el que se abrió para el uso y disfrute de los conductores.



Cuesta de las Doblas (Foto: Ayuntamiento de Benacazón)

Debido a su negra hi ...